
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 04.06.2020

Top 7.3 Stand der Arbeiten an der Saarpfalz-Halle; voraussichtlicher Abschluss

Der Vorsitzende berichtet, dass er von Prof. Heinrich eine Mail bekommen habe, in der 
dieser schreibt: „nach Rücksprache mit den beiden örtlichen Bauleitungen ist aus 
jetziger Sicht davon auszugehen, dass die Sanierung  der Saarpfalz-Halle Einöd bis 
Anfang Juli abgeschlossen ist. Evtl. ist noch innerhalb der Halle selbst bzw. im Umfeld 
etwas Feinschliff erforderlich.“
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